

En effet, comme tous les jeunes gens, il rencontra au début de sa carrière des obstacles difficiles. Mais à force de travail et d'énergie M. Tanguay avait réussi à les vaincre. La fortune commençait à lui sourire.

Cependant, disons-le à la consolation de tous ceux qui l'ont aimé, il a fait le sacrifice de son avenir et de ses chères espérances avec générosité, comme un vrai chrétien. Dès qu'il a senti que la maladie qui le minait devait infailliblement le conduire au tombeau, dès que la voix redoutable de la mort a frappé son oreille, il s'est résigné à la volonté de Dieu. Il a compris que c'était pour l'affranchir des misères humaines; aussi a-t-il sans trop de regrets consenti à

Laisser échapper de sa main  
Cette coupe que le destin  
Semblait avoir pour lui de roses couronnées.

---

[Extrait du *Canadien*.]

En apprenant la douloureuse nouvelle de la mort de notre pauvre cher ami, Lucien Tur-